

Prüfung der Böllerkanonen

07.10.2021 08:43 von Sebastian Hartinger

„Wenn Ludwig ins Manöver zieht“: So lautete der Titel des vierten Teils der Lausbubenfilme nach Motiven von Ludwig Thoma aus dem Jahr 1967. Nicht in ein Manöver musste der Bauhof des Marktes Velden, auch wenn er die Ladefläche des Kombifahrzeugs und eines Anhängers mit vier Kanonen bestückt hatte. Grund für diesen Transport war die turnusmäßige Überprüfung der Böllerkanonen durch das Beschussamt München, die für diesen Zweck verladen und nach Schrobenhausen gebracht werden mussten. Diese Tätigkeit ist ein Beispiel für die vielschichtigen Aufgaben der Gemeinden und ihrer Bauhöfe

Transport Böllerkanonen zur Überprüfung





-
-

[Zurück](#)